

亞東然寧時報

ソロモン方面敵慘敗

日米兩軍三ヶ月の長期に亘り

互に全力を傾けて死闘を展開

【東京廿八日同盟】去る八月七日の第一次ソロモン海戦以来同方面において日米兩軍は約三ヶ月の長期間にわたりその全力を傾けて死闘を續けてゐたが、その眞相は今回大本營發表の通り米海軍は實に戦艦三隻、航空母艦七隻沈没沈破をはじめとし艦艇合計四十一隻、飛行機合計七百十九機以上擊墜破といふ大損害を蒙つて敗退したことが明らかにされ、豫て米側が同方面に於て一大勝利を得たかの如く吹聴してデマ宣傳はこゝに微塵に粉碎され、恰も二十七日は米海軍に於て最も光輝ある海軍デーに當りこの日に際してソロモン方面米海軍の惨敗が發表されたことは大きな意義を有つものといへよう。而して米國民は今こそ自國の戦争指導者達に欺瞞されて來たことを明瞭に覺り重る敗戦の責任が一體何人にあるかを充分検討する必要があらう

大本營發表、帝國海軍の大戰果

【東京廿八日同盟】大本營發
表(廿七日夜)

群島方面の帝國海軍の戰果

左の如き

飛行機自爆二六、大破三一

未歸還七八

(3) 潜水艦 商船講 前世里

この問題について、海軍省は局の唱へる反対理由を回避し、且つ護送制度の主張者の唱へる利益を獲得する一つの方法として、ワインストン・チャーチルが考へた理論は、ちょっと面白いものだから、次に彼の覺書を引用して見よう。

「この議論を進めるに當つては、ドイツは一時に三ヶ所の根據地において五十隻の潜水艦は約一ヶ月間港を離れてゐることが出来、且つ巡回區域まで赴くのに二日乃至三日を要するものと假定する。

實際活動中の敵潛水艦の數は、大なる集結を行ふに足る程多數ではない。それらの運航は、水艦は英本土に到る廣い航路を覆ふるために廣く分散してゐるにちがひない。従つて或る一ヶ所に相當多數が集結され得るはずがない。

潛水艦に與へ得る損害率は魚雷の搭載量によつても制限されし、その日の時刻によりつても制限される。潜水艦がその最大の威力を發揮するため必要とする條件は英本土に達するすべての航路に、大陸平均して分散してゐる船舶が毎日一隻づゝ出て來ることである。故に各船舶の防衛手段としてさらには集結を大にして、或は此處に或は彼處にて特定の航路を特定の時間に航行してゆけば、船舶喪失の比率を著しく低下させることができるものである。

例へば英本土の海岸に近づきつゝあつて、月曜日没後に潛水艦の活動地帯に入る豫定の無線を燃へてゐるすべての船舶には、三十六時間逆航し、改めて航路を續けるやう命ぜよ。同様に火曜日の夜は十二時間逆航し、いづれも改めて再び航海を續けるやう

戰と護送制度の元祖は英國 大戦にはじめて採用

JUGUETERIA TORRO
SARMIENTO 540
U. T. 34, DEFENSA 1687

◆邦人完全唯一染色の工場
仕事入金

◆設備人間唯

齊藤 染色 工場
アベヤジネグ市ラカラア街一四一七
電話二二一七七七一五

トーロ 玩具店て

玩具の御貰求めは

日本製玩具あり

御申込次第型錄進呈

豆腐 こんにゃく 赤みその製造販賣
日本茶、わかめ、こんぶ其他全般販賣

電話三二一五一四五

下 門 正 一

市内エントレ・リオス
九七三番地(一階)
電話二三一〇五四二一

山本實雄

ベンチンコ・ヂ
マード・街二四三〇

御旅館 昭和館

▼銀 行
▼領事館
▼船會社

御立寄願ひます
◎地方より出武の節は是非
御立寄願ひます

御下宿

Medicinal News
28 - Suipacha - 28

◆肺結核新療法
◆婦人科
◆電氣治療科
◆X光線科
◆淋病梅毒

治療代は全治後頂きます

時間 午前九時—十二時
午後三時—八時

各科專門醫十名
三八ソ

曜祭日は午前中
血液、尿、喀痰の検査は武市大學教授
ヨツフオ博士が擔當して居ります

アラタ・プラウンへ
月試拂の御註文に應じます
信用ある店へ

カフエー、バー、レストラ
ソト用のメタル製品の
御用命は日本人間に絶大の